

## Siegburger Termine

**Wolfgang Hambrecht**  
- neue Arbeiten

**Vernissage**  
Fr., 13.4.2012, 19.30 Uhr  
Denkraum, Haufeld 2a  
Fr., 13.4. bis Fr., 4.5.2012

**Volker Diefes** -  
"Ein Bauch ist auch schon  
mal ein Ansatz"  
Studiobühne  
Humperdinckstraße 27  
Fr., 13.4.2012, 20 Uhr

**Dreamer**  
"Supertramp Tribute"  
Kubana, Zeithstraße 100  
Sa., 14.4.2012, 21 Uhr

**Die wilden Jahre in Paris**  
Montparnasse 1905-1930  
VHS im Stadtmuseum, Markt  
Mo., 16.4.2012, 19.30 Uhr

"Ein vampiristisches  
Nachtprogramm"  
Ein kabarettistischer Lieder-  
abend mit Texten aus dem  
Roman "Dracula"  
Eine Inszenierung der  
Literaturoper Köln  
Stadtmuseum, Markt 46  
Di., 17.4.2012, 20 Uhr

Information der  
Kreisstadt Siegburg  
Verantwortlich für die  
Bürgerservice-Seiten i.S.  
des Pressegesetzes NW:  
Kreisstadt Siegburg  
Ralf Reudenbach  
53721 Siegburg  
Tel. 02241 102 301  
Fax 02241 102450  
E-Mail presse@siegburg.de

Das neue Theaterprogramm 2012/13 in der Rhein-Sieg-Halle - Fünf Aufführungen - Abonnement ab sofort

# Witzig-spritziges Programm

**Siegburg** - Die Spielzeit 2012/2013 des neuen Theaterprogramms der Stadt startet am **20. September**, mit "Stunk Unplugged", (Foto) alternativer Karneval im Spätsommer.

Weitere Aufführungen: **14. Oktober**, "Servus Peter, oh là, là, Mireille", eine Hommage der Geschwister Toni und Ursli Pfister an Peter Alexander und Mireille Mathieu.

Am **24. Januar 2013**, gibt es den "Rain Man". Ein mal komisches, mal tieftrauriges Nachsinnen über die wahren Werte des Lebens.

Freizügig geht es am Abend des **6. März 2013**, weiter. Dann



erobern die "Kalender Girls" die Halle: Zum Ausbruch aus der wohlstandigen Idylle kommt es, als der Mann von Clubmitglied Anne an Leukämie stirbt. Die Damen wollen eine Krebsstiftung finanzieren - mit einem Kalender, der die nicht mehr ganz jungen Frauen in ungeahnter Pose zeigt.

Den Abschluss bildet am **23. April** die Komödie "Auf ein Neues" mit Marion Kracht in der Hauptrolle. Das Abonnement für alle Aufführungen gibt es ab sofort in der Rhein-Sieg-Halle, nach Ostern startet der Einzelticketverkauf in der Halle und im Stadtmuseum.

## Richtkranz weht bald

### Neue Mensa

**Siegburg** - Am Gymnasium Alleestraße schreitet der Bau der neuen Mensa fix voran, Dacharbeiten finden statt, Fenster werden eingesetzt, mit dem Einbau sanitärer Anlagen wird begonnen.

Schon am 18. April weht der Richtkranz. Im bestehenden Gebäude tut sich ebenfalls viel. Die Aula bekommt neue Brandstutztüren.

Schwenk zum anderen Gymnasium. Am Anno sind die Kleinspielfelder (Volleyball und Fußball), der Schlusstein des PPP-Vierfachhallenprojekts, fast fertig. Eröffnung ist voraussichtlich in vier Wochen. In der zweiten Ferienwoche begibt sich ein Statiker an die Zeithstraße. Er kontrolliert die Waschbetonfassade auf eventuelle Schadstellen.

Foto (Mazlum): Neubau des Mensagebäudes am Gymnasium Alleestraße.



## siegburgaktuell

Ordnungsamt lässt herrenloses Feuerwehrlfahrzeug abschleppen  
Rätselraten um "Elsässer"

### JA! ICH WILL AM BALL BLEIBEN

Der kostenlose Newsletter der Stadt Siegburg ist immer prall gefüllt - ab sofort mit **noch mehr Siegburg-Infos, täglich aktuell**: Kulturprogramm, Kino-Tipps, Zeitreise, Notdienste, Wetter u.v.m.

Mehr Siegburg bietet keiner.  
**Schnell, gratis und werbefrei.**

Jetzt auf [www.siegburg.de](http://www.siegburg.de)  
kostenfrei anmelden!



Siegburg: "Departement 67" auf dem Nummernschild weist auf seine elsässische Herkunft hin, doch mehr ist bislang nicht bekannt über den französischen Feuerwehrlwagen, den das Ordnungsamt am Wochenende aus dem Siegdamm abschleppen ließ. Ein Versicherungsnachweis, der an französischen Autos für gewöhnlich hinter der Windschutzscheibe klebt, fehlte dem Fahrzeug, das mit seinem Gewicht von über 7,5 Tonnen nicht dauerhaft im Wohngebiet abgestellt werden darf. Die Ordnungshüter klemmten letzte Woche eine Notiz hinter den Scheibenwischer. Binnen fünf Tagen sollte sich der Besitzer im Rathaus melden. Weil dies nicht geschah und dem roten Renault zusätzlich der Tankdeckel fehlte, wurde das Gefährt weggebracht. Es steht beim Abschleppunternehmer am Grafenkreuz, das Ordnungsamt wartet weiter auf ein Lebenszeichen vom "Chauffeur".



[www.siegburg.de](http://www.siegburg.de)